

Les célébrations pour la semaine à venir :

Samedi 22 Juin 2024

Eschau : 10h00 Baptêmes Livia Fuhro et Lenny Kuhn
Ohnheim : 10h30 Messe **Noces d'or** des époux Collinet
Fegersheim : 16h00 Baptêmes Aloïs Brun et Léa Köhr
Eschau : 18h00 Messe

Dimanche 23 Juin 2024 12^{ème} Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim : 9h00 Messe selon intention
Fegersheim : 10h30 Messe des familles, clôture de l'année Pastorale
† Angèle Lainé † Patrick de Grossouvre
Fegersheim : 17h00 Concert Groupe vocal Alliance et le Chœur d'Hommes
Plobsheim : NDCH 18h00 Messe

Mardi 25 Juin 2024

Fegersheim : 9h00 Messe selon intention

Judi 27 Juin 2024

Eschau : 9h00 Messe

Vendredi 28 Juin 2024

Fegersheim : 10h30 Messe Gentil Home
Plobsheim : 20h00 Catéchèse pour adulte (au foyer 5, Rue de l'église)

Samedi 29 Juin 2024

Ohnheim : 10h30 Baptême Noé Bernhardt
Fegersheim : 15h00 Mariage Amélie Laugel et Steve Hecht
Eschau : 17h00 Baptême Aria Schuler
Eschau : 18h00 Messe St Pierre et St Paul † Raymond Trappler

Plobsheim : NDCH A Partir de 19H00 FEU DE ST JEAN

Dimanche 30 Juin 2024 13^{ème} Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim : 9h00 Messe
Fegersheim : 10h30 Messe † LINDNER Thierry, Baptême : Lewis Schwartz
Eschau : 18h00 Concert Ksàng 15 (direction Catherine Fender)
Plobsheim : NDCH 18h00 Messe

Feuille de semaine : Dimanche 23 Juin 2024

Communauté de paroisses catholiques : Eschau, Fegersheim, Ohnheim, Plobsheim. « Rives de l'Andlau et de l'Ill »

Sous le patronage de Notre Dame de l'Alliance,

Adresse : 5, rue Henri Ebel, 67640 Fegersheim, tel. 03 88 64 20 13

<http://www.cp-feg.fr>

Mail : copafepo@wanadoo.fr



« Maître, nous sommes perdus ; cela ne te fait rien ? »

Aujourd'hui, par ces temps de tempête, l'Évangile nous interpelle. Tout au long du XX^e siècle et à l'aube du XXI^e, l'humanité a vécu des drames qui, comme des vagues violentes, se sont jetés sur les hommes et les peuples. Et, parfois, jaillit de notre âme cette question : « Maître, nous sommes perdus ; cela ne te fait rien ? » (Mc 4,38) ; si Tu existes vraiment, si vraiment Tu es Père, pourquoi de telles catastrophes ?

Au souvenir des horreurs des camps de concentration de la II^e guerre mondiale, le Pape Benoît s'interroge : « Où était Dieu en ces jours-là ? Pourquoi se taisait-il ? Comment a-t-il pu tolérer pareille destruction ? ». Ces questions, Israël se les posaient déjà dans l'Ancien Testament : « Pourquoi dors-tu, pourquoi nous caches-tu ton visage et oublies-tu notre malheur ? »

Dieu ne répondra pas à ces questions : nous pouvons tout lui demander, sauf le pourquoi des choses. Nous n'avons aucun droit de lui demander des comptes. En réalité, Dieu est là et il parle. C'est nous qui ne sommes pas en sa présence et qui n'entendons pas sa voix. « Nous ne pouvons scruter le secret de Dieu, explique Benoît XVI. Nous ne voyons que des fragments et nous nous trompons en nous faisant les juges de Dieu et de l'histoire. Nous ne défendons pas l'homme, mais contribuons alors seulement à sa destruction ».

En effet, savoir si Dieu existe ou n'existe pas n'est pas la question. Tout tient au fait que les hommes vivent comme si Dieu n'existait pas. Et voici la réponse de Dieu : « Pourquoi avoir peur ? Comment se fait-il que vous n'ayez pas la foi ? » (Mc 4,40). C'est ce que Jésus a dit à ses apôtres et c'est ce qu'il a dit à sainte Faustine Kowalska : « Ma fille, n'aie peur de rien ; Je suis toujours avec toi, même s'il te semble que non ».

Ne l'interrogeons pas. Prions et respectons sa volonté. Et alors, il y aura moins de drames et, surpris, nous nous exclamerons : « Qui est-il donc, pour que même le vent et la mer lui obéissent ? » (Mc 4,41). Jésus, j'ai confiance en toi.

Abbé Antoni CAROL i Hostench